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今天股市热点方向

题主朋友，您好，今天我们的股市在昨夜美股的带动下，走了一个调整的盘面；相
较而言，今天市场赚钱效应较差，人心不齐，热点不明显，分化严重，人们情绪较
为谨慎；那么对于当下市场在操作上有什么思路和方向呢？本人也在这里谈一下个
人的看法，欢迎各位朋友们的批评指点。?

首先，从短线角度来看，总的来说，本人把当下热点主要分为四个方向：地摊经济
，网红传媒，海南自贸，新股次新；不过，个人认为这些热点现在并不好做，要做
也只能轻仓做其中的龙头股；并且最好不做，保持谨慎，调仓换股，把资金向大盘
蓝筹股开始转移。第一，今日地摊经济表现较为糟糕，或许已经开始走下坡路了。

实际上，无论是昨天的上涨，还是今天的下跌，地摊经济似乎都已经不能吸引市场
人气了。举个简单的例子，小商品应该是地摊经济开炒以来，受益比较大的一直个
股了吧？这个股的公司主要做的是便宜批发一些小商品，供小商贩们摆摊来卖，因
此被炒起来了；大家可以看一下今天，甚至是昨天的表现，持续回调，今天过后，
已经突破了5日线；本人也拿了一成仓位，不过今天午盘把它清仓了，这两天总共
跌了12个点，一直不拉，有点心累。

当然，还可以再看一下西安饮食，昨天好不容易实体涨停，今天开盘直接打跌停，
最终闭盘也被摁的死死的。所以，个人认为当前市场上地摊经济确实还是一个热点
，但是毫无疑问，已经不是最热的一个了；明天可以关注一下小商品是否有异动，
如果没有，那么对于地摊经济，可以保持十分谨慎了。

第二，昨日网红经济拔得头筹，今日网红经济带头下跌。

昨日市场普涨，网红经济甚至包括传媒都取得了不俗的战绩，带头冲锋，多数个股
实现涨停；其中，老妖股省广都过去多少天了，竟然还能实现涨停，起到了稳定市
场信心的巨大作用；另外，其他的抖音、今日头条概念股，比如佳云科技，环球印
务以及联创股份都是轻松涨停。

但是扭脸看一下今天，试想昨天冲高没出的，看看有一个有好果子吃的没？特别是
在早盘，看到情况如此糟糕，省广都直接摁跌停，其他的个股就更不用说了，跌停
板上躺着呢。好在随着下午情绪稍微得到点恢复，省广从板上下来了，本人也是又
进了一些；其他的这方面的个股，还好昨天本人都把它清空了。

第三，今日某些海南个股还是有所表现，但是依然孤掌难鸣。

海南个股今天也是表现的并不如意，好在本人手里并没有任何一支海南个股。之前
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本人手里买了一只南大，不过昨天在冲高时也已经跑了；今天南大表现着实不行，
收盘时还下跌了5个多点；但是今天其在K线上也收了一个下影线，说明10日线附近
还是有支撑的。

另外，虽然昨天海德股份表现不好，但是今天资金就又回来了；今天开盘时，部分
资金看到大盘的态势，似乎无处可去，就选择了它，几近涨停；后面随着大家伙的
情绪逐渐恢复，海德继续回归现状；不过其今天也应该算是少有的既有人气，又长
的不错的个股了。

第四，新股次新股表现中规中矩，但是向来不好操作（换手极低）。

为什么把新股和次新股也作为一个热点呢？我相信大家都知道打新股的好处，基本
上是稳稳的挣钱的机会；所以对于有价值的，业绩比较好的新股次新股，连板概率
极大，本人也是一直在关注；不过，大家需要注意一点，这类股确实上涨空间比较
大，但是大家都不傻，一般情况下很少有人卖，我们都是买不到的，害！

好在今天情绪极差，大盘面临调整，很多新股次新股没有涨停，于是一些筹码就被
洗出来了，本人也算是胆子比较大吧，干了一点；其中，实达一成仓位吃到了一个
涨停板，后面继续看好；三峰环境，万泰生物也都各干了一成仓位，不过今天都是
浮亏状态；三峰环境可能还好，就看明天了，万泰生物可能就有点危险了，明天不
冲高就直接出（当然，该打止损打止损）。

目前市场上估计不管怎么炒，个人感觉还是四个热点；外加上今天5G和泛科技涨的
也可以，后面是否要回归券商搭台，科技唱戏的节奏，大家也是要留一个心眼；不
过，就目前的市场环境而言，啧，说实话感觉比较危险，已经不是确定性的单边上
涨行情了；并且反弹太久，上方就是3000巨大压力位，个人觉得后市即使继续上冲
也需要先进行一波盘整；所以谨慎的朋友们可以调仓换股了，往蓝筹以及盘子大的
个股上转。

以上就是本人关于今天以及近期市场热点的分析和总结，一家之言，粗陋鄙见，肤
浅而片面，欢迎大家补充与纠正；并且以上所涉及的个股和行业，均不作为推荐，
仅仅作为交流和学习；因此，也十分欢迎大家的评论私信留言等等，小斗在这里等
着您，哈哈；最后，祝各位朋友们明天的交易继续发大财，大家加油~！?

今天股市为啥涨了

市场走势本身具有一定的不可预测性，从短期的角度来看，市场延续筑底行情，今
天外资净流入力度迅猛，也是复活节后沪深港通恢复交易的首个交易日，超过160
亿元的净流入规模推动了市场的上涨，但市场上涨过程中欠缺量能，说明市场反弹
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并未形成合力，未来仍未出现补量的走势，仍需警惕回踩回补缺口的风险。不过，
从中长期的角度分析，现阶段内市场已处于政策底部、估值底部的区域，市场向下
空间已经不多了，中长期机遇大于风险，这或许是外资更积极抄底的原因之一。至
于内资资金，习惯于长期熊市的投资模式，对估值底部的A股市场，偏爱度却不高
，外资明显乐观于内资资金。

今年股市的前景如何

看股市前景，就先看经济前景。股市的表现，短期可能脱离经济基本面，但长期来
看，是和经济发展相匹配的。今年，全球的经济都受疫情影响很大，短期还看不到
振兴的希望，而全球股市，基本都在底部振荡，表现为上下两难。上，经济不支撑
，下，因为已经下了太多，再下也没了动力。所以，今年来看，股市就是一个弱平
衡市，上不上下不下的，振荡。

春节后水泥还会涨价吗

这个问题我回答过，水泥涨价，砖涨价，钢铁涨价，都是因为环保问题，一分为二
的看待问题，楼市饱和，水泥用量下渐，很多东西都出现了有价无市的现象，在加
上人工工资的上涨，我个人觉得，舂节后还会涨，只是回归理性，很快，什么东西
都会回归理性，毕竟产品滞销，谁都不愿意看到！

明天股市会怎样

大盘肯定能够反抽，但分时图多半是向下倾斜的，就是早上半小时行情以后逐步回
落，午后再次企稳。

明天最有机会的是近端次新股，就是离上市比较近的，开板后连续下跌的股票，特
别是昨天下跌不深甚至上涨的，有资金已经进入布局，明天会有惊喜表现。内在的
原理是近端次新股一般没有地雷，比如融资盘强平之类的，业绩也比较确定，上面
的套牢盘比较轻，而且该走的也已跑光了。没有历史包袱，这几天资金都被这些吓
怕了。但这几天连续跌停的次新股应该会冲高后回落，因为跌得狠了，需要在底部
震荡整固。

年前几天会在3450点为中枢震荡，消费，服务，零售类股有机会表现，上证50表
现会不及小盘蓝筹甚至有所下跌。以上仅仅是个人主观理解，至于怎么操作还是应
该按照自己的风格随市场变化做决定。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

